UNIVERSIDAD DEL SURESTE

PRESENTA: YEYMI ELIZABETH RODRIGUEZ HERNANDEZ

MAESTRIA: ADMINISTRACIÓN DE EN LOS SERVICIOS DE

SALUD

MAESTRA: ROCIÓ GUADALUPE AGUILAR AVENDAÑO

MATERIA: ADMINISTRACIÓN FINANCIERA

ACTIVIDAD I: ENSAYO

ANÁLISIS Y PLANEACIÓN FINANCIERA.

Este tema es muy importante ya que al estar perfilado en salud, nos compromete a estar bien informados acerca de el buen funcionamiento y manejo del recurso financiero en nuestras labores, si hablamos de financiamiento en sistemas de la salud estamos hablando de la importancia en el manejo y administración del capital dentro de una institución y no solo de ello sino también acerca de la seguridad que brinda el gobierno a los trabajadores dando prestaciones por el servicio, estos pueden incluir, préstamos a corto, mediano y largo plazo, prestamos para vivienda, ahorros para la vejez o en su caso para jubilaciones a su vez en la antología hace referencia a que existen tres tipos de sistemas financieros importantes dentro del esquema de financiamiento y estos son: unipartita, bipartita y tripartita, el primero hace referencia a cerca de las instituciones que atienden a la población abierta y que dependen de un sistema estatal que demana de un recurso federal para poder cubrir las necesidades ocurridas, la segunda nos habla acerca un régimen de seguridad social que corresponde a los trabajadores del estado que aunado a esto aportan un porcentaje del sueldo básico y el tercero nos habla acerca del régimen de seguridad social de todas las personas vinculadas por trabajos formales o privados en este caso ellos se ven obligados a hacer declaraciones fiscales cada tres meses acerca de su rendimiento financiero y aplica un porcentaje más alto esto va dependiendo del tipo de localidad, tipo de unidad, servicios y condiciones en la que se encuentre la institución nos data en la antología que en el año 1986 en apoyo al proceso de descentralización se definieron nuevas cuotas para los usuarios basado en su capacidad económica y estilo de vida ya que en base a los estudios dentro de la población no todos tienen el mismo nivel económico y esto también afecta a su salud al no poder cubrir un servicio particular debido a que los costos son muy elevados tienen que verse en la necesidad de acudir a una dependencia publica en donde en su mayoría de veces la atención no es la adecuada o el servicio es pésimo con esto se ha buscado hacer mas con el sistema de salud como el de reasignar recursos obteniendo ingresos adicionales, hacer mejor uso de los recursos fiscales, utilizando de una mejor manera la jerarquía de actividad, priorizando compras y observando lo que sea básico para la utilización de recurso dentro de la institución con esto se implementan mejores estrategias como la de alcanzar una cobertura amplia en los servicios de salud dentro de la atención primaria como la promoción y la prevención de enfermedades, priorizar la atención a la salud en los grupos más vulnerables así como de elevar la calidad de atención referente

al personal hacia los usuarios a si como de generar mejor infraestructura que los hospitales o zonas rurales cuenten con una excelente infraestructura para la asistencia social para así proporcionar calidad y no cantidad.

nos habla acerca de las finanzas y esto es una parte muy importante ya que sin ellas no existiría ni la mínima oportunidad de poder llevar a cabo las actividades dentro de una institución tanto pública como privada, el funcionamiento de la finanzas y su análisis son un tema muy importante se refiere al buen funcionamiento de la sociedad y de las población en sus diferentes etnias y culturas a si como del estado ya que es un orden colectivo el cual plantea las necesidades de la población y atiende las necesidades colectivas y publicas de forma racional, ya que es una ciencia y una rama de la economía que impulsa el desarrollo de un país y de la administración adecuada, eficaz y eficiente para el cumplimiento de los objetivos y realizar más actividades en menos tiempo a esto se le une una buena contabilidad de recursos para así poder llevar a cabo un control adecuado y balance total en el recurso dentro de la institución y determinar los egresos que existen dentro de ella, así como detectar las necesidades financieras, elaborar presupuestos, analizar el servicio y cumplir con los pagos a los prestadores de servicios.

Por otro lado hablamos acerca de los activos financieros que trata acerca del valor que tiene cada cosa como por ejemplo un intercambio que puede darse de una institución a otra como: equipos de diferente uso, estos pueden ser tangibles o intangibles, las funciones de administración financiera se refiere a tomar en cuenta distintos puntos para la realización de operaciones a futuro, como las inversiones que deben o no hacerse esto con la finalidad de que la empresa sea activa y productiva así como rentable, competente y eficiente para maximizar las finanzas de la institución a esto se unen distintas funciones como el administrar adecuadamente una empresa, hacer más provechoso el rendimiento de la misma, evaluar los estados financieros adecuadamente, conocer fuentes de financiamiento a corto, mediano y largo plazo.

La responsabilidad del administrador financiero es el de coordinar adecuadamente y controlar las operaciones o sea a administrar adecuadamente el recurso obtenido, realizar presupuestos exactos y hacer excelentes planeaciones de trabajo a todo esto unimos que el objetivo de la administración financiera es lograr el éxito total de la empresa.

"Según Henry Fayol el proceso está compuesto por funciones básicas: la planificación, organización, dirección, y control"

Dentro de la planificación se establecen objetivos, en la organización se establece el compromiso, la dirección consiste en dirigir las actividades a realizar para satisfacer las necesidades de la población coordinando todas las actividades y asegurando tener un buen control para llevar a cabo el proceso ordenadamente mediante el presupuesto total, realizando un adecuado pronostico financiero para su adecuada organización, es necesario contar con un fondo de emergencia para solventar inmediatamente una emergencia.

Cabe mencionar acerca del apalancamiento de una empresa ya que es de suma importancia tener en claro la situación financiera de la empresa aplicándola de forma optima para incrementar capital y exista la posibilidad de un mayor rendimiento aunque existiría la misma posibilidad de riesgo mientras el apalancamiento sea mayor, mayor será el riesgo, con esto equilibramos una institución ya que nos sirve como herramienta para realizar un presupuesto, esto nos presentara el nivel económico con el que la empresa cuenta para poder cubrir sus gastos y sus costos.

En conclusión es de suma importancia la buena administración financiera ya que con esto podemos lograr una mejor administración en los recursos humanos y económicos que existan dentro de una institución.